

Ihr Schulungsfilm

Filmsequenzen bereichern Ihre Schulungen. Videos können sowohl im Präsenz-Seminar als auch in den Offline-Elementen (Internet, CD, DVD) eingesetzt werden.

Welche Vorteile bringt der Einsatz von Filmen?

Filme sind anschaulich. Sie können komplexe Vorgänge sehr einfach darstellen. So sind beispielsweise Montageanleitungen oder Sicherheitsvorschriften in kurzen Filmsequenzen sehr einfach und gleichzeitig einprägsam zu vermitteln.

Filme sind überzeugend. Sie sind glaubwürdig, weil sie dem Zuschauer das Bewusstsein vermitteln, etwas «selbst gesehen zu haben».

So setzen zum Beispiel viele mobile Pflegedienste Videos von Referenzfilmen zur Vermittlung von Beratungs- und Verkaufskompetenz ein. Anhand von Beratungsszenen «erleben» die Pflegekräfte, dass ein professionell geführtes Gespräch die Zufriedenheit der Patienten steigert und gleichzeitig Zusatzverkäufe ermöglicht.

Filme sind verfügbar. Filmsequenzen sind jederzeit abrufbar, sie können z.B. bestimmtes Kundenverhalten jederzeit reproduzierbar machen. Im Gegensatz zum klassischen Rollenspiel ist es mit Filmen auch sehr einfach, verschiedene Verhaltensvarianten aufzuzeigen und zur Diskussion zu stellen.

Wir kennen die Bedeutung von Zielgruppen, didaktischen Konzepten, und wir stellen vor allem Ihre Ziele in den Mittelpunkt der Produktion. Das garantiert Ihnen den höchstmöglichen Erfolg und den optimalen Einsatz Ihrer Mittel.